
QUADRAGÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 04 (quatro) dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze) às 20 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida n° 563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quadragésima Primeira Sessão Legislativa 

Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de 

Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da 

Sessão anterior, que foi aprovada, mesmo havendo a abstenção do Vereado Jean que não estava presente na 

Sessão anterior. Após, foi iniciada a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do Projeto 

de Lei Ordinária nº 15/14, que altera o Plano Plurianual criado pela Lei 3.789, de 27 de novembro de 2013. 

Constou do Projeto de Lei Ordinária nº 16/14, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei nº 

3.696, de 19 de junho de 2013. Constou do Projeto de Lei Ordinária nº 17/14, que autoriza a correção de 

divergências de categoria econômica, na Lei Municipal nº 3.847, de 31 de janeiro de 2014. Constou do OFÍCIO 

1.601/13 – em resposta ao Requerimento 399/13, referente a foto do portal de entrada de nossa cidade. Constou 

do OFÍCIO 1.600/13 – em resposta ao Requerimento 398/2013, referente a viabilidade de implantação de linha 

de ônibus coletivo na Avenida Engenheiro Ivanil Franceschini. Constou do OFÍCIO 83/14, enviando relatório 

resumido da execução orçamentária do município- 5º e 6º bimestre 2013. Em seguida iniciou-se os 

RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou dos seguintes REQUERIMENTOS de 

informação: - 1. 02/2014, requerendo informação sobre a existência de cadastro das pessoas que perambulam 

pelas praças da cidade, de autoria do Vereador Gumercindo; 2. 03/2014, requerendo informação sobre a 

iluminação pública da Avenida Paulo Piffer (Walter), de autoria do Vereador Leopoldo; 3. 04/2014, requerendo 

cópias das notas fiscais da compra dos enfeites natalinos usados para adornar as ruas do município no final do 

ano, de autoria do Vereador Leopoldo; 4. 05/2014, requerendo informação sobre a falta de água, 

frequentemente, na região que compreende os bairros: Vila Maria, Jardim Paineiras I e II e Jardim Pacola, de 

autoria do Vereador Leopoldo; 5. 06/2014, requerendo informação sobre a previsão de recolocação da cerca do 

Sítio Santa Terezinha – Bairro Santo Antônio, de autoria do Vereador Leopoldo; 6. 07/2014, requerendo 

informação sobre o número de crianças matriculadas na rede pública municipal; projetos sociais que utilizam o 

meio de transporte da prefeitura; número de veículos da prefeitura que fazem transporte e outros terceirizados, 

de autoria do Vereador Leopoldo; 7. 08/2014, requerendo informação sobre o concurso da Guarda Municipal 

realizada em 2010, haja vista que o referido irá caducar em junho ou julho de 2014, de autoria do Vereador 

Leopoldo; 8. 09/2014 - requerendo informação sobre quanto tempo ainda as ruas dos bairros de nossa cidade 

vão continuar sujas de entulhos e lixos, e com os bueiros entupidos, de autoria do Vereador Valdecir; 9. 

10/2014, requerendo informação sobre o convênio da CDHU; se este foi firmado, e cópia, de autoria do 

Vereador Valdecir; 10. 11/2014, requerendo informação sobre a reforma da quadra da Vila Maria, de autoria do 

Vereador Osias; 11. 12/2014, requerendo informação sobre a falta de água que vem ocorrendo no município, 

principalmente na Vila Maria, de autoria do Vereador Osias; 12. 13/2014 - requerendo informação sobre a 

possibilidade de instalar placa na fachada da EMEF Profª. Francisca Simões, identificando a mesma; e estudos 

para utilizar os terrenos ao redor da mencionada EMEF em estacionamento desta, de autoria do Vereador 

Windson; 13. 14/2014, requerendo informação sobre a possibilidade de implantar placas de denominação no 

Acesso Vereador Manoel Alves Lopes, de autoria do Vereador Windson; 14. 15/2014 - requerendo informação 

sobre o funcionamento das piscinas do ginásio de esportes e quando será providenciado o isolamento das 

piscinas e vestiários das demais áreas do conjunto esportivo, de autoria do Vereador Windson; 15. 16/2014 - 

requerendo informação ao que se refere a confecção dos novos carnês de IPTU para 2014, de autoria do 

Vereador Windson. Constou das seguintes INDICAÇÕES: - 1. 01/2014 – indicando ao Senhor Prefeito o 

cadastramento, no Distrito de Cambaratiba, para levantar a necessidade de casas populares no local, de autoria 

do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi; 2. 02/2014 - indicando ao Senhor Prefeito a capinação e 

limpeza do terreno da Rua Itálico João Moreali – Jd. América, ou a notificação do seu proprietário, de autoria 

do Vereador Leopoldo; 3. 03/2014 - indicando ao Senhor Prefeito a colocação de cartazes informativos quanto 

aos horários e destinos dos novos pontos de ônibus instalados na cidade, de autoria do Vereador Leopoldo; 4. 

04/2014 - indicando ao Senhor Prefeito a construção de uma canaleta de concreto na esquina das Ruas Nunes 

Pinheiro com a Avenida Carolina Gereto Dall’Acqua, de autoria do Vereador Leopoldo; 5. 05/2014 - indicando 

ao Senhor Prefeito capinação e limpeza do terreno da Rua Ângelo Pinheiro Machado Neto – Jd. Maria Luiza, 

entre os números 98 e 116, ou a notificação do seu proprietário (anexo abaixo-assinado), de autoria do 

Vereador Leopoldo; 6. 06/2014 - indicando ao Senhor Prefeito que viabilize estudos para dar continuidade a 



Rua Maria R. J. Casemiro – Vila Maria, interligando esta a Rua Ernesto Manzoni – JD Primavera, de autoria do 

Vereador Guilherme; 7. 07/2014 - indicando ao Senhor Prefeito que viabilize a capinação e Limpeza das praças 

dos Bairros: São José, Vila Maria, Paineiras e Paulo de Biasi, de autoria do Vereador Osias; 8. 08/2014 - 

indicando ao Senhor Prefeito a realização de capinação e limpeza do canteiro central da Avenida do Parque, de 

autoria do Vereador Osias; 9. 09/2014 - indicando ao Senhor Prefeito a realização de capinação e limpeza do 

canteiro central da Avenida Antônio Pinto da Costa, de autoria do Vereador Osias; 10. 10/2014 - indicando ao 

Senhor Prefeito que viabilize a capinação e limpeza do canteiro central da Avenida Maria Siriane Maida, de 

autoria do Vereador Osias; 11. 11/2014 - indicando ao Senhor Prefeito que proceda com urgência a realização 

de limpeza em toda área verde localizada no final do Residencial Jardim Pacola, nas proximidades do 

reservatório de água ali existente, bem como nas laterais e em toda a extensão da Avenida Walter Piffer, de 

autoria do Vereador Windson; 12. 12/2014 - indicando ao Senhor Prefeito iluminação pública na Avenida 

Ferroviária nas proximidades do Corpo de Bombeiros, de autoria do Vereador Windson; 13. 13/2014 - 

indicando ao Senhor Prefeito a recuperação asfáltica no leito carroçável na Avenida Presidente Kenedy, nas 

proximidades do nº 161, cruzamento com a Avenida Dr. Ivanil Franceschini – Bairro Rancho Alegre, de autoria 

do Vereador Windson; 14. 14/2014 - indicando ao Senhor Prefeito a recuperação asfáltica no leito carroçável da 

Rua Paulo Augusto Tucci, nas proximidades do nº 112 – Vila Izolina, de autoria do Vereador Windson. 

Constou das seguintes Moções: - 1. 01/2014 – externando pesar à Família Salles pelo passamento do senhor 

Jeferson Salles, de autoria do Vereador Leopoldo; 2. 02/2014 – de aplauso ao Governo do Estado de São Paulo 

pelas obras de melhorias que vêm sendo realizadas na Rodovia Deputado Leônidas Pacheco Ferreira (SP-304), 

contemplando o município de Ibitinga, de autoria do Vereador Leopoldo; 3. 03/2014 - externando pesar à 

Família Ferreira pelo falecimento do Senhor Antônio Ferreira, de autoria dos Vereadores Guilherme e Dr. 

Marcel. Constou do OFÍCIO ESPECIAL 02/2014 – congratulando o senhor prefeito municipal, bem como 

todos os envolvidos pelo relevante trabalho desempenhando, efetivando a colocação de placas de denominação 

de ruas em vários bairros do município, favorecendo a identificação das mesmas e auxiliando o cidadão na 

localização, de autoria do Vereador Guilherme. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: - 1. 

Comunicado do Ministério da Educação 289173/13, informando liberação de recursos; 2. Ofício 06/14 do 

SAAE, enviando balancete da receita e da despesa da Autarquia, referente a dezembro/2013; 3. Ofício 3/14, 

enviando balancete da receita e da despesa da Câmara, referente a dezembro/2013; 4.  Comunicado do 

Ministério da Educação 301526/13, informando liberação de recursos; 5. Convite Ministério Ebenézer para 

participar do 44º Encontro-Retiro Espiritual das Igrejas que Militam na Obra em Restauração, nos dias 01 a 04 

de março; 6. Ofício SAMS 37/14, enviando balancete da receita e da despesa da Autarquia, referente a 

dezembro/2013; 7. Telegrama Ministério da Saúde 0151/MS/SE/FNS, fundo municipal da saúde, R$ 14.260,00; 

8. Telegrama Ministério da Saúde 04339/MS/SE/FNS, fundo municipal da saúde, R$ 8.000,00; 9. Telegrama 

Ministério da Saúde 08604/MS/SE/FNS, fundo municipal da saúde, R$ 15.406, 74; 10. Telegrama Ministério 

da Saúde 08605 /MS/SE/FNS, fundo municipal da saúde, R$ 301.605,26; 11. Telegrama Ministério da Saúde 

12675/MS/SE/FNS, fundo municipal da saúde, R$ 117.316,33; 12 Telegrama Ministério da Saúde 

016873/MS/SE/FNS, fundo municipal da saúde, R$ 5.654,17; 13. Telegrama Ministério da Saúde 

021084/MS/SE/FNS, fundo municipal da saúde, R$ 11.400,00; 14. Ofício circular 92/2013, do Fundo Nacional 

de Assistência Social comunicando transferência de recursos ao Fundo Municipal de Assistência Social. 

Passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: - REQUERIMENTO 02/2014 – sobre a 

existência de cadastro das pessoas que perambulam pelas praças da cidade. O Vereador Gumercindo explicou 

que o intuito deste é solucionar o problema. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. 

REQUERIMENTO 03/2014 - sobre a iluminação pública da Avenida Paulo Piffer (Walter). O Vereador 

Leopoldo explicou que há tempos a Casa apresenta este pedido, por isso a necessidade de saber o porquê até o 

momento essa Avenida não possui iluminação. O Vereador Windson disse que é necessário saber de quem é a 

competência para instalar a devida iluminação no local porque esta é muito importante. O requerimento foi 

aprovado por unanimidades dos votos. REQUERIMENTO 04/2014 - requerendo cópias das notas fiscais da 

compra dos enfeites natalinos usados para adornar as ruas do município no final do ano. O Vereador Leopoldo 

disse que elogiou os enfeites e que como fiscalizador requer os documentos para conhecimento dos valores. O 

requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. REQUERIMENTO 05/2014 - sobre a falta de água, 

frequentemente, na região que compreende os bairros: Vila Maria, Jardim Paineiras I e II e Jardim Pacola. O 

Vereador Leopoldo disse que o pedido é em virtude das indagações dos munícipes e que tem o intuito de 

prestar esclarecimentos junto aos mesmos. O Vereador Osias falou que também fez requerimento de 

informação no mesmo sentido e que as suas justificativas são iguais e por isso retira a sua propositura e apoia a 



do Vereador Leopoldo. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. REQUERIMENTO 06/2014 

- sobre a previsão de recolocação da cerca do Sítio Santa Terezinha – Bairro Santo Antônio. O Vereador 

Leopoldo explanou sobre a situação do sítio, onde o proprietário vem perdendo cabeças de gado por causa da 

falta da cerca e leva transtornos aos vizinhos. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. 

REQUERIMENTO 07/2014 - sobre o número de crianças matriculadas na rede pública municipal; projetos 

sociais que utilizam o meio de transporte da prefeitura; número de veículos da prefeitura que fazem transporte e 

outros terceirizados. O Vereador Leopoldo disse que muitas crianças ficaram sem transporte e que quer saber o 

motivo, se a frota atual tem capacidade para atender toda a demanda. O requerimento foi aprovado por 

unanimidades dos votos. REQUERIMENTO 08/2014 - sobre o concurso da Guarda Municipal realizado em 

2010, haja vista que o referido irá caducar em junho ou julho de 2014. O Vereador Leopoldo explanou a 

necessidade de informar aos interessados. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. 

REQUERIMENTO 09/2014 - sobre as ruas dos bairros de nossa cidade que estão sujas de entulhos e lixos, e 

com os bueiros entupidos. O Vereador Valdecir falou que há tempos persiste esta situação e que pode surgir 

muitos transtornos decorrentes disso e que não adianta o cidadão comum limpar sua propriedade, porque a 

Prefeitura também precisa fazer a parte dela. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. 

REQUERIMENTO 10/2014 - sobre convênio da CDHU; se este foi firmado, e cópia. O Vereador Valdecir 

falou que foram divulgadas informações que havia sido feito o convênio com a CDHU e por isso é necessário 

cópia dos documentos para ter o real conhecimento da situação se foi firmado o termo de compromisso ou o 

convênio. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. REQUERIMENTO 11/2014 - sobre a 

reforma da quadra da Vila Maria. O Vereador Osias explanou sobre alguns problemas durante a reforma e que 

gostaria de obter informações sobre o andamento da mesma. O requerimento foi aprovado por unanimidades 

dos votos. O REQUERIMENTO 12/2014 - requerendo informação sobre a falta de água que vem ocorrendo no 

município, principalmente na Vila Maria, de autoria do Vereador Osias foi unificado ao requerimento do 

Vereador Leopoldo, por tratarem do mesmo assunto. REQUERIMENTO 13/2014 - sobre a possibilidade de 

instalar placa na fachada da EMEF Profª. Francisca Simões, identificando a mesma; e estudos para utilizar os 

terrenos ao redor da mencionada EMEF em estacionamento desta. O Vereador Windson explanou sobre a 

importância da escola ser melhor identificada e reforçar a homenagem à Professora Francisca Simões. E com 

relação às áreas laterais podiam ser usadas em prol da escola. O requerimento foi aprovado por unanimidades 

dos votos. REQUERIMENTO 14/2014 - sobre a possibilidade de implantar placas de denominação no Acesso 

Vereador Manoel Alves Lopes. O Vereador Windson ressaltou a importância da sinalização e que já pediu 

anteriormente e não foi atendido, e quando de solicitações similares ao DER as alterações foram imediatas. O 

requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. REQUERIMENTO 15/2014 - sobre o funcionamento 

das piscinas do ginásio de esportes e quando será providenciado o isolamento das piscinas e vestiários das 

demais áreas do conjunto esportivo. O Vereador Windson falou que foram feitos vários pedidos nesse sentido e 

que nada foi feito e que as senhoras que fazem hidroginástica continuam expostas, sendo que há outras 

atividades no local. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. REQUERIMENTO 16/2014 – 

referente a confecção dos novos carnês de IPTU para 2014. O Vereador Windson disse que já apresentou PLO, 

por entender assunto relevante, onde as pessoas precisam ser cientificadas da sua situação junto a Prefeitura, 

bem como informações como isenção desse imposto a algumas pessoas, as quais podem ser feitas de forma não 

onerosa. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. MOÇÃO 02/2014 – de aplauso ao Governo 

do Estado de São Paulo pelas obras de melhorias que vêm sendo realizadas na Rodovia Deputado Leônidas 

Pacheco Ferreira (SP-304), contemplando o município de Ibitinga. O Vereador Leopoldo falou sobre a grande 

importância desse trabalho do Governo. O requerimento foi aprovado por unanimidades dos votos. Neste 

momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR LEOPOLDO – reforçou sobre as duas indicações feitas por ele em relação a limpeza e capina 

dos matos dos terrenos nas ruas João Itálico Moreale  no Jardim América e Ângelo Pinheiro Machado Neto, no 

Jardim Maria Luiza II. Falou também sobre a construção de casas populares, pois sua preocupação é que esse 

aumento de casas populares aumente demasiadamente a população de Ibitinga, causando inchaço e o setor 

público não ter condições de oferecer as necessidades básicas para a população desses bairros. A Prefeitura 

necessita estar bem estruturada para oferecer condições a tanta gente. O Vereador Osias pediu aparte – 

cumprimentou o Vereador Leopoldo pela sua iniciativa e complementou o assunto sobre os loteamentos que 

estão planejados para sair e também sobre as taxas de impostos. VEREADOR GUMERCINDO - elogiou a 

palavra do vereador Leopoldo e complementou que tudo isso reflete da falta de planejamento. Falou também 

sobre o seu requerimento de pessoas que perambulam pelas praças e relacionou o problema também com a falta 



de planejamento. Mencionou também a presença do Deputado Cauê Macris dia 30/01/2014, em Ibitinga, e 

salientou a importância de parcerias com Deputados, a fim de conseguir verbas para melhorias das entidades. 

Embora o Deputado tenha feito uma visita muito breve visitou o Orfanato Criança Feliz e fez uma doação 

através de emenda de R$ 30.000,00 (trinta mil reais), visitou também a Casa de Paz Beth Shallon e observou a 

necessidade de um veículo para transporte de pacientes e também destinou, través de emenda, e por fim visitou 

o Sindicato Rural de Ibitinga e deixou abertas as portas de seu gabinete para servir de porta voz ao nosso 

município na área rural. Falou sobre a criação de um cadastro para a implantação de casas populares em 

Cambaratiba. VEREADOR OSIAS – complementou o Pedido do Vereador Leopoldo sobre o mato da cidade e 

acrescentou em seu pedido a situação da praça do Bairro Paulo de Biasi que se encontra com as luzes 

queimadas. Outras praças que não foram citadas também necessitam de capinagem. Falou sobre seu 

requerimento e sobre o mato das vias que ele mencionou e sobre lixos e entulhos e também sobre os animais 

soltos nas praças para pastar. Comentou também sobre um ônibus de estudantes universitários que pegou fogo e 

que vai investigar a causa disso. Falou também sobre o fato que ocorreu na Santa Casa em relação a pagamento 

de Funcionários. Cobrou um pedido que ele fez em 2013 sobre carro de uso público fazer mudança particular e 

falou também sobre a denúncia de um chamado de cidadã à Polícia Militar que não foi atendida com a 

justificativa de falta de viatura. O Vereador Valdecir comentou a fala do vereador Osias em relação à falta de 

viaturas que o assunto deve ser levado ao comandante e a corregedoria apresentando os fatos e indagando os 

motivos do não atendimento aos chamados da população.  O Vereador Osias também falou sobre o fato dos 

alunos do 1º grau estarem sendo transportados sem a presença de monitores nos veículos. VEREADOR 

VALDECIR – falou sobre a resposta que recebeu pertinente ao seu requerimento enviado no mês de dezembro 

de 2013, sobre as fotos de natal, que não entendeu as datas citadas. Falou também sobre o seu pedido 

relacionado à cópia do convênio feito com a CDHU que é para que a população obtenha as informações 

solicitadas. Falou também sobre seu pedido de ruas sujas e bueiros entupidos e também sobre seus pedidos de 

informação enviados à Santa Casa requerendo referências salariais dos funcionários. VEREADOR 

GUILHERME - falou sobre a sua propositura para dar continuidade na Rua Maria Casemiro na Vila Maria e 

sobre a instalação de placas denominativas nas vias desta cidade. Referiu-se também sobre a fala do Senhor 

Prefeito na Rádio em relação a construção de cinco creches em nossa cidade e também sobre o anúncio da 

construção da UPA e pronto Socorro Infantil, os quais serão construídos com verbas conquistadas através dos 

Deputados. VEREADOR JEAN - falou sobre a fala do Vereador Leopoldo em relação a sonegação de 

impostos e complementou o assunto. Falou sobre a retirada de entulhos da cidade, que o cidadão precisa ser 

conscientizado sobre seus direitos e deveres, pois o município não pode abraçar todas as causas da população. 

Comentou também sobre a questão de gastos públicos e mencionou sobre a quantidade de fotos que foram 

impressas para ser anexada em Indicação nesta Casa, causando muito gasto. VEREADOR WINDSON - 

complementou a fala da cidadã presente no plenário sobre a forma de se referir às casas populares e concordou 

com a opinião da mesma e falou sobre sua indicação de limpeza no Jardim Pacola. Solicitou também do Senhor 

Prefeito que recolha os equipamentos de ginástica que estão sendo destruídos e as peças jogadas no mato. 

Parabenizou Ibitinga pelo crescimento da cidade, onde pessoas de baixa renda passam a ter condições de 

possuir sua casa própria e que Ibitinga jamais se transformará em uma favela. O VEREADOR LEOPOLDO 

pediu aparte e salientou que não foi isso que ele quis dizer, que sua preocupação é com escolas, creches, saúde 

etc, pois o município não está preparado para receber tanta gente. VEREADOR WINDSON complementou 

que a construção de casas é muito importante e que é necessário buscar ajuda com os Deputados e cobrar dos 

responsáveis pelos loteamentos que façam tudo dentro dos padrões de qualidade e infraestrutura adequada. O 

Presidente Dr. Marcel transferiu a presidência ao Vereador Windson para o uso da Tribuna Livre. 

VEREADOR DR. MARCEL - parabenizou algumas falas dos vereadores e disse que nota-se a boa evolução 

por parte de alguns. Elogiou a analogia do Vereador Jean e suas falas na Tribuna. Retornando a Presidência ao 

Presidente foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo. Em sequência iniciou a 

ORDEM DO DIA: Constou de Requerimento de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na 

Ordem do Dia do PLO 17/2014 – Projeto de Lei Ordinária nº 17/2014 – que autoriza correção de divergências 

de categoria econômica na Lei Municipal nº 3.847, de 31 de janeiro de 2014. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Igor. 

Retornando a Sessão e feita a chamada regimental foi votado o PLO 17/2014, sendo aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes. Em seguida ocorreu a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR OSIAS: citando a fala do Vereador Jean, atrelando ao seu requerimento dirigido ao Executivo 

questionando sobre mudança feita através de caminhão da Prefeitura, tendo em vista que faltam ferramentas 



para remover os entulhos da rua e que sobre a limpeza de terrenos e recolher entulhos é dever, por lei, onde 

deveria ser esclarecida junto à população, no entanto a população não tem coragem de colocar tal lei em prática 

e que cada um tem que cumprir sua função. Falou ainda que se sentiu ofendido quando da fala do senhor 

Presidente e que se tem o direito de discutir as ideias, mas que não precisa concordar com a oposição, mas 

respeitá-la, sem ofender. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR: citando a fala do Vereador 

Jean com relação as fotos pertencentes a requerimento da sessão sendo em benefício da população, não 

onerando, porque se tratando de nepotismo o Vereador Jean precisou ser denunciado em virtude da esposa 

trabalhar na Prefeitura, onde quando da posse poderia ter pedido a exoneração da mesma. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR JEAN: referindo-se as falas dos Vereadores Osias e Valdecir e disse que as leis 

existem, mas que não estão sendo cumpridas e que como Vereador está expondo seus pensamentos. Sobre a 

situação do nepotismo não havia a necessidade de retirar a sua esposa do cargo porque não foi o Prefeito deste 

mandato que a contratou e conforme Ministério Público não havia a necessidade de exoneração. Em relação a 

gasto público a impressão colorida é onerosa.  Neste momento o Presidente Dr. Marcel transferiu a presidência 

ao Vereador Windson. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL: iniciou sua fala dizendo que 

possui uma boa oratória, diferente daquilo que o Vereador Osias havia dito, e que não fez crítica pejorativa ao 

mesmo, e que augura um bom ano legislativo. Sobre as críticas disse que são importantes e a oposição é sadia e 

que a Casa tem condições de fazer um bom trabalho para o município. A presidência retornou ao Presidente. 

Em nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima 

Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 11 (onze) de fevereiro de 2014 (dois mil e 

quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino 

junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os 

efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 04 (quatro) de fevereiro de 2014 (dois mil e 

quatorze). /////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1º  Secretário:________________________________ 

Vice-Presidente:_________________________________2º Secretário: ________________________________ 
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